



■ ESTRENO

El Patio Herreriano de Valladolid abre esta semana su primera muestra temporal

El Museo Patio Herreriano de Valladolid acogerá a partir del próximo jueves, 16 de enero, una selección de obras de arte contemporáneo propiedad de La Caixa, la cual será la primera exposición temporal de este espacio, ya que hasta ahora ha mostrado obras de la Colección Arte Contemporáneo que alberga. En concreto, la selección consta de 16 obras de artistas como Baselitz, Richard Serra, Mario Merz o Polke, entre otros, y se podrán ver en el Museo hasta el mes de marzo.